

INFORME DE EVALUACION DE TUTOR/A
TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 28 de febrero de 2016

Datos:

Estudiante: Marcia Patrone

Tipo de trabajo: Pre – proyecto de investigación

Título: Inclusión laboral de personas con TMSP: La percepción de los usuarios

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Denisse Dogmanas

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Geraldina Pezzani

Período solicitado para Lectura Pública: Abril de 2016

1-Aspectos Formales:

El trabajo cumple con los requerimientos formales de presentación.

La estructuración del texto es adecuada aunque se presentan algunos errores ortográficos y redacción menores. La presentación de las fuentes bibliográficas es adecuada y las referencias bibliográficas se ajustan a las normas APA.

2- Aspectos de contenido:

El pre-proyecto aborda una temática de relevancia social, científica y de política pública en el campo de la salud mental.

El tema de investigación se centra en el estudio de la percepción de los usuarios con trastornos

mentales severos y persistentes (TMSP) respecto a la inclusión laboral. La inclusión laboral, comunitaria y social de las personas con TMSP se encuentra en el foco y es uno de los principios de la nueva legislación en salud mental desde una perspectiva de derechos humanos, que se está discutiendo actualmente en el país.

La estudiante realiza una adecuada revisión bibliográfica superando el obstáculo de la escasez de investigaciones en la temática que aborden el problema desde el punto de vista de los usuarios. En el marco teórico se logra recoger los principales conceptos que sustentan la investigación propuesta. El problema de investigación es presentado de manera adecuada y se plantea un conjunto de preguntas de investigación claramente formuladas, las cuales se reflejan en los objetivos de investigación. A pesar de esto, la redacción del quinto objetivo específico debería mejorarse para facilitar su comprensión.

Desde el punto de vista metodológico el trabajo presenta un diseño adecuado al problema de investigación y con una fundamentación pertinente.

Se presenta un adecuado apartado sobre consideraciones éticas y un calendario de ejecución factible de ser cumplido en términos de plazos y actividades.

3- Proceso de tutoría:

El proceso de tutoría se realizó a través de encuentros individuales presenciales e intercambio por correo electrónico. La tutoreada cumplió con los acuerdos establecidos con la tutora y participó activamente en todo el proceso mostrando interés, iniciativa, y compromiso con la realización del TFG.

Consideración final:

Se trata de un pre-proyecto de investigación que aborda un tema de relevancia social, científica y política en el campo de la salud mental. El trabajo presenta adecuadamente el tema a investigar y propone una metodología adecuada para las preguntas y los objetivos que se plantea.

En suma se considera que cumple con los requisitos para su Defensa Pública en el período de abril de 2016.

Prof. Adj. Denisse Dogmanas
Instituto de Psicología Clínica